

PT[®] Alpine[®] Flea & Bed Bug

MUESTRA

Insecticida presurizado

MATA: Pulgas adultas e inmaduras, chinches adultas y garrapatas adultas estrella solitaria y pardas del perro

- Mata pulgas hasta por 30 días. Mata huevos de pulgas eclosionados hasta por 7 meses.
- Mata chinches.
- Ayuda a evitar la eclosión de chinches.
- Mata chinches cuando eclosionan.
- Mata garrapatas y chinches por contacto.

PARA USAR EN: Apartamentos, estructuras comerciales, hogares, hoteles, perreras, moteles y clínicas veterinarias

Ingredientes activos:

Dinotefuran: N-metil-N-[(tetrahydro-3-furanil)metil]guanidina	0.25%
Piriproxifeno	0.10%
Peletrina	0.05%
Otros ingredientes:	<u>99.60%</u>
Total:	100.00%

N.º de reg. de EPA 499-540

N.º de est. de EPA

**MANTENGA LEJOS DEL ALCANCE DE LOS NIÑOS
PRECAUCIÓN**

Si no entiende la etiqueta, pida a alguien que se la explique detalladamente.

Consulte toda la etiqueta para obtener información sobre **primeros auxilios, precauciones, instrucciones de uso y garantía** así como las **condiciones de venta**.

En caso de una emergencia que ponga en peligro la vida o los bienes y que involucre a este producto, llame a cualquier hora del día o de la noche al 1-800-832-HELP (4357).

Contenido neto:

PRIMEROS AUXILIOS

En caso de contacto con la piel	<ul style="list-style-type: none">• Quítese la ropa contaminada.• Enjuáguese inmediatamente la piel con abundante agua durante 15 a 20 minutos.• Llame a un centro de toxicología o a un médico para que le recomienden un tratamiento.
En caso de ingestión	<ul style="list-style-type: none">• Llame inmediatamente a un centro de toxicología o a un médico.• NO induzca el vómito, a menos que así lo indique el centro de toxicología o el médico.• NO dé ningún líquido a la persona afectada.• NO dé nada por la boca a una persona que haya perdido el conocimiento.

NÚMERO DE LA LÍNEA DIRECTA

Cuando llame a un centro de toxicología o al médico, o cuando vaya a recibir el tratamiento, tenga a la mano el envase o la etiqueta del producto. También puede ponerse en contacto con BASF Corporation para pedir información sobre el tratamiento médico de emergencia: 1-800-832-4357 (HELP).

Nota para el médico: Contiene productos destilados del petróleo. El vómito podría ocasionar neumonía por aspiración.

Precauciones

Riesgos para los seres humanos y animales domésticos

PRECAUCIÓN. Contiene productos destilados del petróleo. Evite el contacto con la piel o la ropa. Lávese minuciosamente con agua y jabón después de manejar el producto y antes de comer, beber, mascar chicle, consumir tabaco o usar el baño.

Riesgos físicos o químicos

Contenido bajo presión. NO lo use ni almacene cerca de una fuente de calor o de flamas expuestas. **NO** perforo ni incinere el envase. La exposición a temperaturas superiores a 130 °F puede causar explosión.

Instrucciones de uso

Es una infracción a las leyes federales (EE. UU.) usar este producto de manera contraria a lo indicado en la etiqueta.

Restricciones de uso

- Cubra los acuarios y las peceras y retire las aves del área antes del tratamiento.
- Desaloje las áreas que va a tratar y **NO** vuelva a ocupar ni haga contacto con las superficies tratadas hasta que se sequen.
- **NO** lo aplique en áreas dedicadas a comestibles o alimento para animales en estructuras comerciales (es decir, plantas de manejo de comestibles o alimento para animales). En la vivienda, cubra o retire los alimentos expuestos en el área de tratamiento antes de la aplicación. Cubra todas las superficies y utensilios de procesamiento de alimentos en el área de tratamiento o lávelos bien antes de volver a usarlos.
- **NO** aplique este producto a las mascotas. Junto con este tratamiento trate a las mascotas con un producto registrado para usarlo en el control de pulgas en animales.
- Cuando lo aplique en colchones, **NO** lo aplique a la ropa de cama. Retire la ropa de cama antes de aplicar el producto. **NO** lo aplique en todo el colchón; aplíquelo solamente en los bordes, borlas o botones, pliegues, lados y costuras.

ALMACENAMIENTO Y ELIMINACIÓN

NO contamine el agua, los comestibles ni el alimento para animales al almacenar o desechar este producto.

Almacenamiento del plaguicida

Almacénelo en un área fresca y seca, lejos del calor y las flamas expuestas, y fuera del alcance de los niños.

Desecho del plaguicida

Los residuos del uso de este producto pueden desecharse en el lugar o en un centro aprobado para la eliminación de desechos. Si no es posible eliminar estos residuos de acuerdo con las instrucciones de la etiqueta, asesórese con la oficina estatal de manejo de plaguicidas o de control ambiental o con los representantes de residuos peligrosos en la Oficina Regional de la EPA más cercana.

Manejo del recipiente

¡**NO** lo perforo ni incinere! **Si está vacío:** Deposítelo en la basura u ofrézcalo para reciclar, si lo hay disponible. **Si está parcialmente lleno:** Llame a la agencia local de desecho de residuos sólidos para pedir instrucciones de eliminación.

En caso de emergencia

En caso de derrame de este producto a gran escala, llame a:

- CHEMTREC 1-800-424-9300
- BASF Corporation 1-800-832-4357 (HELP)

En caso de emergencia médica con respecto a este producto, llame a:

- Su médico local para obtener tratamiento de inmediato
- Su centro de toxicología (hospital) local
- BASF Corporation 1-800-832-4357 (HELP)

Información del producto

Este producto mata pulgas y evita infestaciones de pulgas durante una temporada completa. Se pueden ver pulgas adultas en las áreas tratadas cuando se introducen en animales infestados o cuando adultos emergen de las pupas; sin embargo, no se desarrollarán poblaciones en el área tratada. Este producto también se puede usar para matar chinches y garrapatas por contacto y ayuda a evitar la eclosión de las chinches.

En los equipos de transporte, ciertos plásticos pueden blanquearse u opacarse. Aplíquelo solo en alfombras y áreas tapizadas con tela o pruebe en un área poco visible antes de aplicar el tratamiento.

AVISO: Este producto ha sido probado en varios tipos de alfombras, telas y otros muebles para el hogar sin efectos adversos. En unos pocos casos, las superficies enceradas se han blanqueado u opacado. Sostener la lata a 36 pulgadas de la superficie a tratar normalmente evita que el blanqueamiento. Debido a la gran variedad de tipos de pisos y acabados, trate un área pequeña y poco visible antes de tratar el área completa. Evite el contacto con acabados antiguos.

Instrucciones de aplicación

¡AGITE BIEN EL PRODUCTO ANTES DE USARLO!

Úselo a una dosis recomendada de 14 onzas [una lata] para hasta 1,838 pies cuadrados, aplicando con un movimiento de barrido a una velocidad de 1 pie por segundo). **NO** aplique más de 14 onzas en 1,838 pies cuadrados.

Pulgas

Trate las áreas infestadas o potencialmente infestadas, incluidos tapetes, alfombras, muebles tapizados, camas para mascotas, áreas de descanso para mascotas, bordes de habitaciones y alrededor y debajo de muebles u otros artículos almacenados. Sostenga la lata con el brazo extendido y rocíe directamente hacia el área que va a tratar. Use un movimiento de barrido para aplicar el producto y retroceda del área tratada mientras sostiene la lata a 36 pulgadas de la superficie que está tratando. Se puede tratar un área de 80 a 100 pies cuadrados en aproximadamente 10 segundos con este producto. Cuando trate muebles tapizados, hágalo debajo de los cojines y las áreas donde se desarrollan las pulgas.

Chinches

Mata chinches. Aplíquelo donde las chinches se refugian o se sospecha que se desplazan. Trate áreas como uniones de paredes y pisos, debajo de revestimientos de pisos y alfombras, armarios, estantes, cortinas, muebles (detrás, debajo o dentro de muebles, incluidos muebles tapizados), cabeceras, marcos de cuadros y bases de colchones. Deje que las superficies se sequen antes de volver a ocupar el área tratada. Cuando trate muebles (es decir, sofás y sillas), **NO** lo aplique sobre superficies planas donde se producirá contacto humano prolongado. Cuando trate colchones, retire la ropa de cama antes de la aplicación. Aplíquelo en bordes, borlas o botones, pliegues, lados y costuras. **NO** lo aplique directamente sobre la ropa de cama u otras superficies de la cama que estarán en contacto directo y prolongado con los ocupantes de la cama. Deje que los colchones se sequen antes de volver a tender y usar la cama. Al tratar equipaje, aplique solo a equipaje vacío. Dirija el producto a los bolsillos, las costuras, los pliegues y alrededor de las ruedas del equipaje. También se pueden tratar las zonas de las habitaciones donde se guarda el equipaje. Verifique posibles problemas de manchas antes de tratar probando un área pequeña y poco visible del artículo que va a tratar. Aplique de nuevo según sea necesario pero no más de una vez al día.

Garrapatas

Aplíquelo en áreas no porosas infestadas y sitios de desove u otras áreas no porosas donde se sospeche que hay garrapatas.

Condiciones de venta y garantía

Las **Instrucciones de uso** de este producto reflejan la opinión de expertos con base en el uso y las pruebas en el campo. Las instrucciones se consideran confiables si se siguen cuidadosamente. No obstante, es imposible eliminar todos los riesgos inherentes al uso de este producto. Es posible que se obtengan resultados ineficaces u otras consecuencias imprevistas debido a factores como las condiciones ambientales, la presencia de otros materiales o el uso del producto de manera contraria a las indicaciones en su etiqueta, todo lo cual está fuera del control de BASF CORPORATION ("BASF") o el Vendedor. En la medida en que lo permita la ley pertinente, el Comprador asumirá todos esos riesgos. BASF garantiza que este producto cumple con la descripción química en la etiqueta y es razonablemente apto para los propósitos mencionados en la sección titulada **Instrucciones de uso**, sujeto a los riesgos inherentes antes mencionados. **EN LA MEDIDA EN QUE LO PERMITA LA LEY PERTINENTE: (A) BASF NO OFRECE GARANTÍAS, EXPRESAS O IMPLÍCITAS, INCLUSO GARANTÍAS DE APTITUD PARA UN PROPÓSITO EN PARTICULAR NI DE COMERCIABILIDAD, (B) EL RECURSO EXCLUSIVO DEL COMPRADOR Y LA RESPONSABILIDAD EXCLUSIVA DE BASF Y DEL VENDEDOR, POR VÍA CONTRACTUAL, EXTRA CONTRACTUAL, NEGLIGENCIA, RESPONSABILIDAD OBJETIVA O CUALQUIER OTRA, SE LIMITARÁ AL REEMBOLSO DEL PRECIO DE COMPRA DEL PRODUCTO Y (C) BASF Y EL VENDEDOR RENUNCIAN A TODA RESPONSABILIDAD POR DAÑOS EMERGENTES, INCIDENTALES, ESPECIALES O INDIRECTOS RESULTANTES DEL USO O EL MANEJO DE ESTE PRODUCTO.** BASF y el Vendedor ofrecen este producto, y el Comprador y el Usuario lo aceptan, sujeto a estas Condiciones de venta y garantía, las cuales pueden modificarse solamente mediante un acuerdo por escrito firmado por un representante debidamente autorizado de BASF.

PCS915

Alpine y PT son marcas registradas de BASF.

No contiene clorofluorocarbonos ni otras sustancias que agotan la capa de ozono. Los reglamentos federales (EE. UU.) prohíben los propulsores de clorofluorocarbono en aerosoles.



© 2021 BASF Corporation
Todos los derechos reservados.

000499-00540.20211118.**NVA 2021-04-459-0232**

Con base en: NVA 2015-04-459-0159

Reemplaza a: NVA 2017-04-459-0036

BASF Corporation
26 Davis Drive
Research Triangle Park, NC 27709

BASF
We create chemistry